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Protokoll der 10. Generalversammlung des 

Fördervereins Kinder der Zukunft  

(Vereinsjahr 2017) 

Donnerstag, 7. Juni 2018 

19.30 Uhr 

Schule Neuheim (Zimmer 24) 

 ____________________________________________________________________  

Traktanden 

 
1. Begrüssung / Wahl der Stimmenzähler  

2. Genehmigung des Protokolls der 9. Generalversammlung vom 1. Juni 

2017 

3. Jahresbericht 2017 der Präsidentin  

4. Jahresrechnung 2017 / Bericht der Revisoren  

5. Festlegung des Jahresbeitrages ab 2018 und Genehmigung Budget 2018  

6. Ersatzwahl eines Vorstandsmitglieds (Rücktritt Lea Burri) 

7. Mitgliederbestand - Mutationen  

8. Varia  

 

Im Anschluss an die GV: Apéro und Informationen zum Projekt Huancayo 

 

1.  Begrüssung / Wahl der Stimmenzähler  

Die Präsidentin Simone Gysi eröffnet die 10. Generalversammlung in ihrem 

Schulzimmer im Schulhaus Dorf Neuheim. Das 10-Jahre-Jubiläum wird 

nächstes Jahr mit der 11. Generalversammlung gefeiert, quasi als «Schnaps-

zahl-Jubiläum». Die Einladung mit Traktandenliste wurde den Mitgliedern 

rechtzeitig zugestellt. Simone freut sich, 25 Stimmberechtigte (20 Mitglieder 

und 5 Vorstandsmitglieder) und einen Gast begrüssen zu dürfen. Die Prä-

senzliste wird in Umlauf gegeben. Als Stimmenzähler waltet Felix Schwegler. 

Es haben sich viele Mitglieder abgemeldet; auf ein Verlesen wird verzichtet. 
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2. Genehmigung des Protokolls der 9. Generalversammlung vom 1. 

Juni 2017 

 

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung vom 1. Juni 2017 – an 

der Sitzung vom 31. August 2017 durch den Vorstand genehmigt – wird ein-

stimmig genehmigt und der Erstellerin Theres Arnet-Vanoni verdankt. Das 

Protokoll ist jeweils auf der Homepage aufgeschaltet. 

 

3. Jahresbericht 2017 der Präsidentin  

Die Präsidentin freut sich sehr mitteilen zu können, dass wir auf ein äusserst 

erfolgreiches Vereinsjahr 2017 zurückblicken dürfen. Wie schon oft erwähnt, 

geniesst sie hervorragende Unterstützung durch das Vorstandsteam mit The-

res, Lea, Monika und Martin. Wertvolle Hilfe bekommen wir natürlich auch 

von unseren Vereinsmitgliedern, Freunden, den vielen Spendern und Gön-

nern.  

Der Vorstand traf sich im 2017 zu 4 Sitzungen, und zwar an folgenden Da-

ten: am 16. Januar, 8. Mai, 31. August und 30. Oktober.  

In den Sitzungen planen wir unsere verschiedenen Aktivitäten, prüfen den 

Kostenvoranschlag des Schuljahres 2017 in Huancayo, orientieren über die 

wichtigsten Nachrichten rund um die Schule Yachay, aber auch über die 

Spendensituation, und freuen uns natürlich über die vielen Unterstützungen, 

die wir erfahren dürfen. 

Im Verlauf des Vereinsjahrs treffen regelmässig Informationen zum Schulbe-

trieb in Huancayo ein, via Mail oder WhatsApp. Darüber führen wir dann 

auch ausgiebige Diskussionen. Martin lädt jeweils die aktuellsten Informatio-

nen und Bilder auf unsere Homepage. Dies ist mit viel Arbeit verbunden und 

manchmal fehlt ihm die nötige Zeit, die Homepage auf den neusten Stand zu 

bringen. Da er und Simone sich im Sommer frühpensionieren lassen, wird er 

wohl in Zukunft mehr Musse dazu haben. Die Präsidentin ist sehr froh, dass 

Martin als Kassier die Finanzen regelmässig kompetent kontrolliert und ver-

bucht. Die Aufgabe der Präsidentin ist es dann, die Spenden zu verdanken. 
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Seit zwei Jahren bedanken wir uns bei unseren Spendern, wenn möglich, per 

E-Mail: Dies hilft uns, die Ausgaben möglichst tief zu halten. Die übrigen 

Gönner erhalten eine Dankeskarte. Ende Januar wird auch eine Steuerbestä-

tigung verschickt.  

Abhängig von den verschiedenen Devisenkursen schicken wir etwa viermal 

im Jahr das für den Schulbetrieb benötigte Geld nach Peru.  

Unser Vorstand, aber auch andere Vereinsmitglieder machen wertvolle Wer-

bung für unseren Verein mit Gesprächen und Berichten zu unserem Projekt. 

Die letztjährige Generalversammlung fand am 1. Juni im Schulhaus Dorf mit 

16 Mitgliedern statt. Die GV verlief wie immer sehr angenehm. Anschlies-

send gab es einen feinen Apéro und wie jedes Jahr zeigte die Präsidentin ak-

tuelle Bilder zum Schulbetrieb in Huancayo zeigen. 

Die Anzahl der Vereinsmitglieder war zum Zeitpunkt der GV auf 108 gestie-

gen.  

Die Vize-Präsidentin Theres Arnet verdankt den Bericht der Präsidentin und 

schlägt der Versammlung vor, den Bericht mit einem herzlichen Applaus zu 

genehmigen. Das Engagement von Simone für das Projekt ist einfach genial; 

Simone ist das Herz und der Motor des Vereins! Ganz herzlichen Dank Si-

mone! 

 

4. Jahresrechnung 2017 / Bericht der Revisoren  

Der Kassier Martin Gysi erläutert die Jahresrechnung mit der Schlussbilanz 

per 31. Dezember 2017. Es resultiert ein Jahresgewinn von CHF 4.889.45.  

Per Ende Dezember 2017 beträgt das Reinvermögen des Vereins CHF 

6.488.95. Der äusserst grosszügige Spendeneingang Todesfall Sigi von Däni-

ken über CHF 3.717.50 wurde dem Konto «Rückstellung 3. Stockwerk» zu-

gewiesen.  

Der Revisor Ueli Stalder verliest den Revisionsbericht. Er hat die Jahresrech-

nung mit Jeannette Baumann geprüft. Er erläutert die Aufgaben der Reviso-

ren und bestätigt, dass die Buchhaltung dem schweizerischen Recht und den 

Vereinsstatuten entspricht und verdankt die wertvolle, exakte Arbeit des 
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Kassiers. Er beantragt der Versammlung, die Jahresrechnung zu genehmi-

gen und dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Die Revisoren haben bei ihrer 

Arbeit festgestellt, dass der Aufwand für den Verein äusserst gering ist, so-

dass die Spendengelder vollumfänglich dem Projekt in Huancayo zu Gute 

kommen.  

 
Die Versammlung stimmt der Jahresrechnung 2017 und dem Revisionsbe-

richt einstimmig zu und erteilt dem Vorstand Entlastung. 

 

5. Festlegung des Jahresbeitrages ab 2018 und Genehmigung 

Budget 2018  

Auf Antrag des Vorstandes ergeht der einstimmige Beschluss, den Mitglie-

derbeitrag bei CHF 50.—zu belassen. 

Das Budget, welches bei Einnahmen von CHF 104.200 und Ausgaben von 

CHF 108.550 ein Defizit von CHF 4.350 aufweist, wird einstimmig geneh-

migt. Neben dem Betrieb fallen Kosten im Betrage von CHF 52.500.—für den 

Erweiterungsbau und die Aktualisierung der Informatik an. Dies bedarf An-

strengungen mit Gesuchen an Stiftungen. Aus der Versammlung kommt die 

Anregung, die Gemeinde Neuheim für das 10-Jahre-Jubiläum um einen Bei-

trag anzufragen. Der Vorstand ist überzeugt, dass uns auch in diesem Jahr 

dank der Grosszügigkeit vieler Gönner wieder ein «guter» Abschluss gelin-

gen wird. 

 

6. Ersatzwahl eines Vorstandsmitglieds (Rücktritt Lea Burri) 

Verabschiedung von Lea Burri 

Lea Burri ist seit dem Start des Vereins als aktives Vorstandsmitglied mit da-

bei. Lea war in Huancayo und kannte auch Giovanna, hat ein grosses Wissen 

über die Drittwelt-Länder, kennt die Schule und das Leben der Kinder. Sie 

half Simone in der Schulklasse beim peruanischen Abend. Die Klasse erzielte 
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den Preis bei X-hoch-Herz vom Migros-Kultur-Prozent. Weiter hat sie Kinder-

garten- und Schulklassen für Aktionen vermittelt und mit ihren eigenen Kin-

dergartenschülern selber an einem Weihnachtsmarkt in Hünenberg teilge-

nommen. Ganz herzlichen Dank an Lea für die Begeisterung und dein Wirken 

für den Förderverein! Lea bleibt Mitglied im Verein und steht gerne für Aktio-

nen zur Verfügung.  

 

Simone überreicht Lea ein Geschenk und den Nachweis für freiwilliges Enga-

gement «Dossier freiwillig engagiert».  

 

Wahl von Joe Häfliger 

Die Präsidentin stellt Joe Häfliger als neues Vorstandsmitglied vor. Er war im 

Jahre 2013 zusammen mit Ariane in unserer Schule und war bei den Kindern 

und Lehrerinnen sehr beliebt.  

Joe Häfliger wird mit grossem Applaus gewählt und von den Vorstandsmit-

gliedern willkommen geheissen.  

 

7. Mitgliederbestand - Mutationen  

Mitgliederbestand per Ende 2017: 108 

Mutationen ab 1. Januar bis zum Tag der GV: 

Tod von Ernst Steiner 

Neumitglieder: Simone von Däniken 

                      Ruth Rüegg-Arnet 

                      Hildegard Wunderlin-Arnet 

                      Hans Lütolf 

Stand heute:   111 

 

8. Varia  

Keine Wortmeldungen 
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Der offizielle Teil der Generalversammlung wird um 20.45 Uhr abgeschlos-

sen. 

Die Präsidentin lädt zum Apéro und gemütlichen Beisammensein ein. 

 

Im Anschluss an die Generalversammlung informiert Simone über ihren 

diesjährigen Besuch zusammen mit Martin und Theres. Simone zeigt Bilder 

mit den Eindrücken aus der Sicht von Theres. 

 
 

Für das Protokoll: 

Oberägeri, 13. Juni 2018                                        Theres Arnet-Vanoni 

 

Zur Genehmigung empfohlen durch den Vorstand  

an der Vorstandssitzung vom 27.8.2018 

Zu genehmigen an der Generalversammlung 2019  

am Dienstag, 21. Mai 2019 

 


